



DEVENIR UNE PRÉSENCE DÉRANGEANTE
DANS LE MONDE D'AUJOURD'HUI:
LE CHRIST À TRAVERS FRANÇOIS,
CLAIRE ET... MOI-MÊME!
ASSISE, ITALIE
16 - 22 mai 2009

Assemblée Générale de la CFI-TOR

Assise, 16 – 21 mai 2009

Devenir une présence dérangement dans le monde d'aujourd'hui:

Le Christ à travers François, Claire, et ... MOI-MÊME!

L'Esprit de Dieu nous a conduits, nous sœurs et frères du Troisième Ordre Régulier, à Assise où nous avons observé ensemble le monde tel que nous le connaissons et le vivons aujourd'hui. Nous sommes dérangés par les divers défis politiques, sociaux, ecclésiastiques, économiques, technologiques et juridiques, ainsi que par ceux qui se présentent au sein de nos congrégations religieuses. Nous souhaitons répondre à ces défis dans la foi, en suivant avec François et Claire les pas de Jésus.

Nous sommes appelés à devenir une « présence dérangement » dans notre monde d'aujourd'hui, comme Jésus l'a été de son temps.

- Nous répondrons à l'appel à la conversion continue dans notre vie.
- Nous répondrons aux marginalisés avec compassion ; nous ferons entendre nos voix contre l'injustice, l'inégalité, l'iniquité, l'intolérance et l'oppression et aiderons les sans voix à trouver leur propre voix.
- Nous franchirons les frontières, réaliserons des actions prophétiques.
- Nous choisirons une réponse non-violente à la violence.
- Nous chercherons des réponses créatives aux nouvelles expressions de pauvreté, de maladie et de violence qui affligent notre monde aujourd'hui.

Nous sommes appelés à devenir une « présence dérangeante » dans notre monde d'aujourd'hui, comme François et Claire l'ont été de leur temps.

- Nous nourrirons, chez nous et chez les autres, une vie de contemplation dans l'action qui reconnaisse la primauté de l'amour de Dieu.
- Nous chercherons des moyens nouveaux et radicaux de vivre l'Évangile.
- Nous promouvrons dans nos fraternités et au sein de la famille franciscaine des relations fraternelles qui incarnent l'intuition fondamentale de François et de Claire concernant l'interdépendance de la création tout entière.
- Nous vivrons notre *forma vitae* d'une manière qui éveille une nouvelle conscience ecclésiale et sociale et encourage le dialogue entre cultures, peuples et religions.
- Nous embrasserons notre monde, en allant au-delà de notre planète jusqu'au cosmos tout entier et en le protégeant le mieux que nous le pouvons.
- Nous adopterons loin de toute complaisance un mode de vie qui nous dérange, nous et les autres.
- Nous chercherons et promouvrons ce qui est bon et vivifiant dans notre monde.
- Nous resterons fidèles à l'Église du Christ tout en étant une « présence dérangeante » au sein de celle-ci.

Loué sois-tu, Seigneur Dieu, pour ceux et celles qui, par leur présence dérangeante, répondent à ton appel et réparent notre maison et notre monde.